Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD - Bündnis 90/Die Grünen - CDU und Die Linke

Namensgebung für den Bereich des ehem. Schuppen 3

Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:

Auf der Sitzung des Fachausschusses "Überseestadt, Wirtschaft und Arbeit" am 28.09.2017 sind vom Investor des Schuppen 3 für die Benennung von 2 Plätze und 4 Straßen Namen vorgeschlagen worden.

Der Beirat Walle folgt den Vorschlägen, wobei es in Absprache mit den Investoren eine Änderung bei den Straßennamen gibt.

- → Das neue Quartier im Bereich des ehem. Schuppen 3 erhält den Namen Europaquartier.
- → Der Platz zwischen dem Schuppen 1 und dem neuen Quartier erhält den Namen Europa-Platz.
- → Ein weiterer Platz wird nach Robert Schumann benannt.
- → Die Straßen erhalten den Namen Simone-Veil-Straße / Altiero-Spinelli-Straße / Jean-Monnet-Straße und die Querverbindung hinter den Riegelbauten an der Konsul-Smidt-Straße erhält die Bezeichnung Hinter der Kranbahn.

Bremen, den 13. November 2017